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  ENTRE A CRUZ E A ESPADA 
- O grupo pensante da pré-campa-
nha do prefeito Eduardo Paes tem 
um dever de casa para os próximos 
dias. Os acenos de fi guras ilustres 
do PT, entre eles a turma de An-
dré Ceciliano e do seu fi lho Andre-
zinho, à candidatura do deputado 
Rodrigo Bacellar, podem levar à 
redução do espaço do Partido dos 
Trabalhadores na gestão munici-
pal. Ficar abraçado com Lula já tira 
5 pontos do nosso alcaide. Pode ser 
um bom negócio o afastamento. 
Porém, se o PT lançar seu próprio 
candidato, Paes perde no mínimo 
10 pontos. Eita decisão difícil!

  BACELLAR EM VOLTA RE-
DONDA - O governador em exer-
cício, Rodrigo Bacellar, prepara sua 
agenda voltada para o Médio Pa-
raíba e Volta Redonda será o pri-
meiro município a ser visitado: nes-
ta terça-feira, dia 24. É certo que irá 
se encontrar com o prefeito Antô-
nio Francisco Neto, que deve ofere-
cer, como de praxe, um almoço em 
sua casa, no Jardim Amália, com a 
tradicional comida árabe, que ser-
ve aos seus aliados. Mas o prato prin-
cipal será mesmo as eleições do ano 
que vem, que tem o nome de Bacel-
lar como sucessor do governador 
Cláudio Castro, um grande aliado de 
Neto, como ele mesmo faz questão 
de afi rmar: “O melhor governador 
que o Estado do Rio já teve”, afi rma 
Neto, em seus discursos e entrevistas. 

  O encontro entre dois gigantes 
da política - Bacellar e Neto - tem 
tudo para formalizar o apoio ao fu-
turo candidato para 2026 no muni-
cípio, o maior colégio eleitoral da 
região, inclusive com dois turnos. 
A visita de Bacellar deve atrair lide-
ranças políticas e empresariais de 
diversas cidades. Entre elas, o ex-
-prefeito de Barra Mansa, Rodri-
go Drable, atualmente no governo 
do Estado, e declaradamente fi el a 
Castro e, óbvio, a Bacellar, escolhi-
do pelo governador.

  AUMENTANDO A PRODU-
ÇÃO - Frases do petroleiro Wagner 
Victer, assessor especial de Magda 
Chambriard, na presidência da Pe-
trobras: “Depois do ataque dos EUA 
ao Irã, quero ver quem terá a cora-
gem e a desfaçatez estratégica de de-
fender a redução da produção do Pe-
tróleo no Brasil e o desenvolvimento 
de novas fronteiras como a Margem 
Equatorial”.

  OPOSIÇÃO ATIVA EM 
CAXIAS - A turma da oposição em 
Duque de Caxias não jogou a toa-
lha. André Lazaroni e Zito reali-
zam reunião geral nesta segunda, 
23 de junho, com a presença da ve-
readora Andréia Zito. Os dois es-
tão esquentando os motores de 
olho em 2026. Um para a Alerj e 
outro Federal.

 MAIS DIFÍCIL – Com a saí-
da do vereador Marquinhos Almei-
da (PP) da Comissão de Trabalho e 
Defesa dos Servidores Municipais da 
Câmara de Petrópolis, a aprovação 
da reforma do Inpas se tornará ain-
da mais difícil para o governo. Presi-
dida pelo vereador de oposição, Léo 
França (PSB), assim como o vogal, 
vereador Gil Magno (PSB), agora a 
comissão conta com mais um parla-
mentar de oposição, a vereadora Pro-
fessora Lívia Miranda (PSOL). Para 
aprovação do PL, o executivo em 
conjunto com o lídeo do governo, 
vai precisar de muito diálogo para 
que o texto avance na casa.
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A presidente da OAB-RJ, Ana Tereza Basilio e o presidente da ACRJ, Josier Vilar, com 
presidente da Comissão de Segurança Jurídica e Investimentos da OAB-RJ, Mauro 
Lapa; o presidente do Conselho Superior ACRJ, Rui Barreto Filho; a vice-presidente de 
Comunicação, Jacyra Lucas; e o primeiro vice-presidente, Laudelino Mendes

OAB-RJ e Associação 
Comercial do Rio 
discutem ações de 
segurança jurídica 
e estímulo ao 
empreendedorismo

Para fortalecer o diálogo ins-
titucional e alinhar futuras ações 
de interesse público, a presidente 
da OAB-RJ, Ana Tereza Basilio, 
se reuniu com representantes da 
Associação Comercial do Rio de 
Janeiro (ACRJ), na última quarta-
-feira (18/6). O encontro marcou 
o início das conversas para for-
malizar um acordo de cooperação 
entre as entidades com o objetivo 
de desenvolver projetos conjuntos 
voltados à promoção da segurança 
jurídica, do estímulo ao empreen-
dedorismo e de melhorias nos ser-
viços essenciais à população.

Ana Tereza Basilio foi à reunião 
acompanhada pelo presidente da 
Comissão de Segurança Jurídica e 
Investimentos da OAB-RJ, Mauro 
Lapa. Pela ACRJ, participaram o seu 
presidente, Josier Vilar, o presidente 
do Conselho Superior, Rui Barreto 
Filho, a vice-presidente de Comu-
nicação, Jacyra Lucas, e o primeiro 
vice-presidente, Laudelino Mendes.

Durante o encontro, foi suge-
rida a criação de um comitê inte-
rinstitucional para deliberar pro-
postas em comum. Esse grupo terá 
como missão desenvolver e moni-
torar projetos que atendam aos in-
teresses da sociedade fluminense. 

Outro ponto de destaque na 
reunião foi a proposta pioneira, 

Fred Pontes/ Divulgação

A abertura oficial do Arraiá do Hotel Fazenda São 
Luiz da Boa Sorte, na região do Vale do Café, no 
município de Vassouras no RJ, neste sábado (14) foi 
super animado. Além dos anfitriões Lili Rodrigues 

e Nestor Rocha marcou a presença a prefeita de 
Vassouras Rosi Silva e a secretaria de Turismo da 
cidade Dulce Ângela Procopio. A temporada vai até 
final de agosto todos os sábados

apresentada pela OAB-RJ, da 
criação de um Balcão de Pre-
catórios na Bolsa de Valores do 
Rio, com a ambição de trans-
formar o Rio de Janeiro em um 
centro nacional de negociação 
desses ativos.

Ana Tereza Basilio reforçou 

a disposição da OAB-RJ em 
construir uma agenda institu-
cional menos política e mais 
voltada à implementação de so-
luções práticas. 

“Estamos preocupados com 
questões que impactam direta-
mente a sociedade. Se as prin-

cipais entidades, como OAB-
-RJ, ACRJ, Firjan, Sebrae e 
Fecomércio estiverem unidas 
apoiando um projeto estratégi-
co, será muito difícil o Gover-
no do Estado e a Alerj deixarem 
de apoiá-lo”, avaliou a presiden-
te da OAB-RJ.
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